

# Serahkan Ambulans Makota Presisi Wujud Kolaborasi Kemanusiaan Polresta Malang Kota Dengan Relawan

**Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID)**

Aug 19, 2023 - 10:46



KOTA MALANG – Usai pelaksanaan upacara dalam rangka HUT RI ke 78, Polresta Malang Kota menggelar tasyakuran di halaman Polresta Malang Kota.

Pada acara itu juga menjadi momen istimewa berupa penyerahan bantuan satu

unit Mobil Ambulans oleh Polresta Malang Kota kepada relawan Estehangget.

Relawan Estehangget merupakan komunitas relawan yang memfokuskan kegiatannya pada aksi kemanusiaan, seperti pertolongan pada korban kecelakaan lalu lintas maupun korban bencana alam.

Acara tersebut dihadiri langsung oleh Kapolresta Malang Kota, Kombes. Pol. Budi Hermanto, S.I.K, M.Si, Wakapolresta Malang Kota AKBP Apip Ginanjar, S.I.K, M.Si. dan diikuti 20 orang relawan yang berasal dari Estehangget.

Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen dalam menjaga keamanan dan berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat.

Kapolresta Malang Kota, Kombes. Pol. Budi Hermanto, S.I.K, M.Si mengatakan kegiatan itu merupakan wujud nyata kolaborasi antara instansi kepolisian dan komunitas relawan dalam rangka peduli kemanusiaan.

"Bantuan ambulance ini merupakan simbol sinergitas antara kepolisian dan relawan dalam membantu masyarakat yang sedang mengalami musibah Laka Lantasi dan bencana alam,"ungkap Kombes Budi Hermanto, Kamis (17/8).

Sementara itu Ketua relawan Estehangget, Hemes turut menyampaikan rasa terima kasih atas bantuan dan kerjasama yang diberikan oleh Polresta Malang Kota.

Mobil Ambulans yang diserahkan akan menjadi sarana dalam mendukung aktivitas relawan dalam memberikan bantuan medis kepada masyarakat yang membutuhkan.

"Terimakasih kepada bapak Kapolresta Malang Kota dan keluarga besar Polresta Malang Kota atas bantuan ambulans sebagai sarana dalam mendukung aktivitas kami dalam memberikan bantuan kepada Masyarakat,"ujarnya.

Acara peresmian bantuan ambulance dilakukan secara simbolis dengan penyiraman air kendi dan pemecahan kendi, sebagai wujud rasa syukur sekaligus memanjatkan doa agar bantuan tersebut dapat menjadi manfaat dalam aksi-aksi kemanusiaan kedepannya.

"Semoga sinergi antara pihak kepolisian dan komunitas ini dapat terus memberikan manfaat bagi warga Kota Malang dan sekitarnya,"tutupnya. (\*)